
Radverkehrs-Situation Cottbuser Straße

-aktuell wenig fahrradfreundlich bis gefährlich

-den ursprünglich für Radfahrende verwendeten Platz ab NETTO wieder zu diesem Zweck 
freigeben (statt Grünanlage) für Rechtsabbieger
-Einfädelungsspur für Geradeausfahrende markieren
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